

Travaux de rénovation des salles paroissiales du 4 rue Félix Maire

Les travaux de rénovation de nos salles paroissiales se terminent. Il ne reste qu'à poser les pavés dans la cour et à planter 2 nouveaux arbres en remplacement des 2 marronniers malades.

Ces travaux ont permis de créer une salle de réunion de 30 M² pouvant accueillir une cinquantaine de personnes assises, d'agrandir 2 autres salles en les portant à 27 et 34 M² et de concevoir un espace détente avec une petite cuisine. Nous espérons pouvoir disposer de ces nouveaux locaux début 2023. Il faudra d'ici là les aménager et installer la cuisine.

Pour la souscription financière, nous sommes toujours loin du résultat et comptons sur votre participation (flyers à disposition, ou sur le site de la paroisse ou sur la borne au fond de l'église).

Nous vous en remercions par avance.
(Une déduction fiscale vous est proposée.)

A bientôt pour l'inauguration!

Un projet de « Maison diocésaine de la Solidarité » se met en place dans les locaux de la Paroisse St Pascal Baylon.

Une 1^{ère} rencontre a eu lieu le jeudi 13 octobre. Le père Marc Lulle avait invité largement les représentants des différents organes de la solidarité du diocèse- ainsi que les frères capucins (déjà présents dans la maison) et l'EAP de Saint-Pascal. Philippe Guyard présent comme économiste du diocèse mais surtout, nous a-t-il précisé, comme baptisé, a comparé cette future maison de la solidarité à un arbre où certains mouvements feront leur nid; d'autres seront des oiseaux voyageurs qui viendront y chercher des ressources.

Les échanges fructueux et fraternels ont déjà permis de définir quelques pistes de travail. En particulier, tout ce qui englobe le terme solidarité: Accueil – rencontres – partage - accompagnement et prières. Cette maison est envisagée par tous comme une présence chrétienne visible dans le quartier. Comme un phare! Et la proximité de l'église est appréciée pour envisager des célébrations tous ensemble.

Vous trouverez toutes les informations paroissiales et diocésaines sur notre site :
eglisesaintchristophe.fr

Pèlerinage diocésain, à Notre-Dame des Miracles sur le thème de « *Marie Reine de la Paix* », le samedi 3 décembre 2022, en présence de Mgr Blanchet.

Un départ se fera de St Christophe pour rejoindre l'église St Nicolas où se trouve la statue de Notre-Dame des Miracles, pour un temps de prière. Le pèlerinage se poursuivra jusqu'à l'église Notre-Dame du Rosaire (Place des Marronniers à St Maur) où la messe sera célébrée à 18h. Infos à venir.

Maison d'Évangile œcuménique

Pendant l'Avent nous vous proposons une maison d'Évangile œcuménique chez nos amis protestants (113 rue du général Leclerc), les jeudi 1, 8 et 15 décembre de 20h00 à 21h30.

Nous les remercions vivement pour l'aide en locaux qu'ils nous ont apportés tout au long de nos travaux, signe d'une réelle fraternité.

La Société Saint Vincent de Paul :

« être présent tout simplement »,

L'association agit auprès des personnes qui souffrent de solitude ou qui sont touchées par différentes formes de pauvreté en assurant avant tout une présence et une écoute fraternelle.

Bénévoles, réunis en conférence, c'est à dire en équipes, qui permettent de se retrouver et d'agir concrètement : par des visites à domicile, en maison de retraite, par des cafés partagés, une aide alimentaire ou matérielle ;

La conférence de Créteil est composée d'une dizaine de membres. Aujourd'hui, elle fait appel à vous, et serait très heureuse de vous accueillir au sein de son équipe. Chacun en fonction de ses envies, de ses disponibilités.

Si vous souhaitez échanger et obtenir plus d'informations, l'équipe sera présente lors des messes du Dimanche 06/11 à St Christophe.

Bien que les inscriptions Eveil à la foi, Caté, Aumônerie collège et lycée aient déjà eu lieu, vous pouvez, tout au long de l'année, inscrire vos enfants et jeunes en passant à l'accueil de la Paroisse aux horaires de permanence